



Communiqué de presse

«Maisons des migrations»: ouverture à Payerne et déménagement à Vevey

«J'étais un étranger et vous m'avez accueilli» (Mt 25,35)

Lausanne, le 11 janvier 2005 - **Une quatrième «Maison des migrations» ouvrira ses portes demain matin mercredi à Payerne. La paroisse catholique Notre-Dame a en effet mis à disposition des locaux d'accueil pour quelque temps.**

Sur le modèle lausannois, des dispositions ont été prises afin que cet accueil dans la paroisse catholique de Payerne puisse se faire dans les meilleures conditions possibles pour tous les groupes concernés (associations de soutien aux réfugiés, paroisse, utilisateurs des locaux).

Cette action témoigne de l'attention que portent toujours les deux Eglises à la situation des requérants d'asile déboutés. Après la trêve de Noël, le Conseil synodal de l'Eglise réformée et le Vicariat épiscopal de l'Eglise catholique continuent à encourager les différents partenaires, groupes de soutien et autorités, à demeurer dans un climat de dialogue. Ils redisent que leurs médiateurs «Eglise-réfugiés» sont à disposition pour participer à la recherche de solutions humaines pour les personnes touchées.

Déménagement à Vevey

Sur la Riviera, la «Maison des migrations» de Vevey a changé de lieu d'accueil. Après être restée quelques semaines dans les locaux de la paroisse réformée de Ste Claire, elle a rejoint ceux de la paroisse catholique de St Jean. Comme précédemment, cet hébergement se déroule dans les meilleures conditions possibles pour les associations de soutien aux réfugiés, les utilisateurs traditionnels des locaux et la paroisse.

Les deux Eglises encouragent les groupes de soutien et les autorités concernées à demeurer dans un climat de dialogue et à rechercher des

solutions humainement acceptables pour les requérants d'asile déboutés.
(com).

Personnes de contact

Abbé Jean-Pierre Barbey
Médiateur Eglise-réfugiés (Eglise catholique)
021 312 49 00
079 661 43 84

Mme Brigitte Zilocchi, diacre
Médiatrice Eglise-réfugiés (Eglise réformée)
021 312 49 00

M. Patrick Felberbaum
Membre du Conseil synodal de l'Eglise évangélique réformée du canton de Vaud
(EERV)
079 232 44 77

Pierre Marguerat
Responsable de l'information
Secrétariat de l'EERV, Case postale, 1002 Lausanne
Tél. 021 331 21 71
Mobile 079 509 83 69
Fax 021 323 16 83
E-mail pmarguerat@protestant.ch

Limite de parution : 12/31/2005
Communiqué de presse
Information et promotion